



Sarreguemines, le 27 mai 2020

COMMUNIQUE

Réquisition des enseignants fonctionnaires stagiaires :

Un chantage à la titularisation inacceptable !

En Moselle, une majorité d'écoles sont toujours fermées à ce jour.

Pour pallier le manque d'enseignants présents dans les écoles ouvertes, la DSDEN vient d'informer les stagiaires qu'ils effectueraient la totalité de leur service dans leurs écoles d'affectation à compter du 2 juin, en lieu et place de l'alternance avec le temps de formation. Le mois de juin, habituellement consacré en Moselle à une formation par la DSDEN en complément de la formation universitaire, serait ainsi utilisé pour de l'autoformation présentée comme "un complément d'exercice précieux".

Sous couvert d'état d'urgence, l'administration utilise la crise sanitaire pour mettre les stagiaires sous la pression de leur titularisation et avancer encore davantage dans la casse des statuts.

Le SNUDI FO condamne fermement cette réquisition des stagiaires qui n'est en rien conforme à la réglementation.

FO interpellera le recteur à ce sujet lors de la visioconférence intersyndicale prévue ce 27 mai pour exiger l'annulation de cette mesure et le respect des statuts.